

L'HebdO, janvier 2014

Hôtel Dupanloup très « studium » dans l'avenir

Les travaux terminés, l'hôtel Dupanloup accueille déjà ses premiers chercheurs. Un écrin de prestige pour des cerveaux en ébullition qui jouent la transversalité des spécialités pour continuer à garder l'esprit ouvert. Une ruche intellectuelle de prestige au bénéfice du rayonnement universitaire d'Orléans.



C'est la région, la municipalité... tous associés pour cette inauguration qui doit porter une autre image d'Orléans à l'avenir.



Serge Gressard a remis les clés de l'édifice au président de l'université d'Orléans.



13,6 millions d'euros auront été nécessaires pour redonner son lustre à un bâtiment qui doucement tombait en lambeaux.



25 chercheurs seront accueillis dans ce qu'on qualifie déjà de « villa Médicis de la recherche ».



Mobiliser contemporains dans un écrin d'histoire... De quoi ouvrir les esprits et se projeter vers l'avenir ?

20 | **l'HebdO**